



EDITO

C'est l'été avec le soleil et les fortes chaleurs mais également avec les animations et festivités, nombreuses et variées à Prémilhat.

Fin mai l'Amicale laïque a organisé sa traditionnelle brocante le jeudi de l'Ascension avec un succès tel que l'Amicale a dû refuser de nombreux exposants. Le week-end suivant la commune de Prémilhat a accueilli le départ de la 2ème étape du Critérium du Dauphiné cycliste, après l'étape de la veille entre Domérat et Montluçon. Beaucoup de monde, de l'animation, des champions mondiaux, un rayonnement pour tout le territoire.

L'amicale de Sault a organisé la fête du cochon le dimanche 15 juin et le samedi suivant, le 21 juin la commune en partenariat avec la Banda Follet a proposé, pour la 4ème année consécutive, la fête de la musique sur le stade avec la chaleur, l'ambiance, la musique et des milliers de personnes.

Pour clôturer cette intense période d'animation Loisirs Spectacles Découvertes a organisé une brocante à l'espace Jean Troubat début juillet.

Depuis le dernier numéro de Prémilhat Info en avril la commune s'est aussi enrichi de commerces et d'activités.

La boulangerie a enfin pu rouvrir, le snack de l'étang de Sault, désormais appelé SO'LEIL, a un nouveau gérant et la salle de yoga SAMSARA va ouvrir ses portes.

Des travaux ont également été réalisés ou sont en cours, à l'école, sur les voiries...

Vous retrouverez tout ceci dans ce numéro 49 du Prémilhat Info.

Bernard Pozzoli  
Maire de Prémilhat

## Réouverture de la boulangerie

Pour réouvrir la boulangerie, la commune de Prémilhat, qui était propriétaire des murs, a racheté auprès du liquidateur le matériel attaché au fonds de commerce. Avec le boulanger retenu la commune a signé un bail de location du bâtiment avec mise à disposition, sans indemnité, du matériel. Pour faciliter la réouverture, le loyer ne s'appliquera qu'à partir de septembre (demi-loyer jusqu'à fin 2025).

Frédéric et Valérie PERCHAT proposent, depuis le dimanche 15 juin, différents pains artisanaux avec différentes farines et notamment du pain au levain. Ils proposent également de nombreux produits : croissants, pains au chocolat et aux raisins, chaussons aux pommes, brioches, pizzas, fougasse, pompes aux grattons, pâté à la viande, pâté aux pommes de terre, quiches lorraines, sandwich, différentes pâtisseries individuelles.....

**La boulangerie est ouverte du mardi au samedi de 7h à 13h et de 16h à 19h, le dimanche de 7h à 13h, fermée le lundi.**

Cette réouverture de la boulangerie de Prémilhat est une très bonne chose et nous demandons aux Prémilhat mais aussi à la population des environs de réserver le meilleur accueil à Frédéric et Valérie PERCHAT et de les faire travailler un maximum afin que ce commerce de proximité perdure.

Depuis l'ouverture le 15 juin, les clients ont déjà pu apprécier le sérieux et la qualité des produits vendus, tous entièrement confectionnés sur place.



# Critérium du Dauphiné 8 et 9 juin 2025

La commune a eu l'honneur de recevoir les meilleurs cyclistes mondiaux à l'occasion du Grand Départ de la course cycliste professionnelle du Critérium du Dauphiné qui a eu lieu dans le bassin Montluçonnais les 8 et 9 juin derniers. Le dimanche, après le départ de Domérat et un circuit en forêt de Tronçais, les coureurs ont parcouru un circuit final empruntant largement les routes de la commune. Le lundi 9 juin, les organisateurs avaient choisi le magnifique site de l'étang de Sault afin de lancer la 2ème étape de la course entre Prémilhat et Issoire. Tous les passionnés de cyclisme et le public ont pu approcher les coureurs au niveau de leurs bus ou du podium de présentation.



## Fête de la musique 21 juin 2025

Il a fait très chaud au stade pour la 4ème édition de la Fête de la Musique célébrée pour l'occasion le 21 juin. A la météo caniculaire de ce premier jour de l'été s'est ajoutée une extraordinaire ambiance créée par les groupes de musique et les milliers de spectateurs qui avaient choisi de venir à Prémilhat. La Banda Follet, partenaire de l'organisation, a joué en ouverture avant d'être rejointe par la Banda de Combronde. Les morceaux joués par les bandas issus des plus grands tubes français et internationaux ainsi que les classiques des ferias du sud-ouest ont entraîné la foule et bientôt la pelouse était noire de monde. Ensuite, le groupe de rock Appaloosa a maintenu l'ambiance au top avec sa musique rock. Les associations locales (Amicale laïque, Union Sportive Lignerolles Lavault Prémilhat, Sports Attitude Prémilhat), le Bière Truck et la buvette de la Banda Follet ont permis au public de se restaurer avec leurs sandwiches chauds, box de charcuteries, crêpes, gaufres et leurs boissons.

BANDA DE COMBRONDE



BANDA FOLLET



APPALOOSA

Cette belle soirée musicale, festive et conviviale a encore marqué les esprits et se voit désormais bien ancrée dans le calendrier local.



# Les travaux prévus au budget 2025 se poursuivent cet été avec, notamment :

- **Des travaux de collecte des eaux de pluie** pour limiter les risques d'inondations dans certains secteurs de la commune
- **La reprise de la voirie** de la rue du Chaume Pelé en partenariat avec ENEDIS
- **La rénovation énergétique de l'école** (isolation et changement des plafonds, VMC double flux, changement de l'armoire électrique et des luminaires)
- **Peinture des 5 classes de l'école élémentaire**
- **La rénovation énergétique** de l'école bénéficie de subventions de l'Etat (150 465€ de DETR) et du Conseil départemental de l'Allier (105 000€).
- **Les travaux de voirie** 2024/2025 ont bénéficié d'une subvention du Conseil départemental de l'Allier de 42 000€.



**INFO-TRAVAUX**

## Terrain de football synthétique

Montluçon Communauté a choisi la commune de Prémilhat pour construire un terrain de football synthétique avec éclairage et bâtiment abritant des locaux de rangement pour les clubs, les vestiaires joueurs et arbitres, une buvette et une salle de vie.

Prémilhat a donné le terrain à Montluçon Communauté, en contrebas du terrain d'honneur à la sortie du bourg en direction de Ouches.

Le terrain synthétique est terminé et pourra être utilisé à la reprise des entraînements. L'ensemble du site avec éclairage et bâtiment sera opérationnel en octobre.

Une très belle réalisation de Montluçon Communauté.



## Maison médicale

La construction de la maison médicale se termine en cette fin du mois de juillet 2025.

Le projet, lancé en janvier 2024, a été mené tambour battant avec la recherche des subventions, le choix d'un architecte, la consultation des entreprises et enfin les travaux.

Le projet s'élève à 800 000€ et il a bénéficié de subventions de :

- **Conseil Régional Auvergne Rhône-Alpes : 250 000€**
- **Conseil départemental de l'Allier via le Pacte départemental signé avec Montluçon Communauté : 194 000€**
- **L'Etat à travers la DETR : 100 000€**

Le reste du financement est assuré par un emprunt de la commune couvert par les loyers payés par les professionnels de santé présent dans la maison médicale.

Une échéance attendue avec impatience, qui permettra aux professionnels concernés d'envisager leur déménagement et leur installation avant septembre, dans ces nouveaux locaux conçus pour répondre aux exigences de leurs activités. Des locaux seront disponibles pour accueillir, chacun l'espère, un second médecin.

Ce bâtiment médical représente un véritable atout pour le territoire en proposant un cadre de travail moderne et adapté aux praticiens.

Le cabinet médical actuel sera occupé par différentes activités médicale et paramédicales renforçant l'offre de soins et de services.



Professionnels présents dans la maison médicale :

**Docteur :** Adrian PANAITESCU

**Podologue-pédicure :** Frédéric SAILLY

**Kinésithérapeutes :** Géraldine ZUERAS et Romain FRENAL

**Infirmières :** Marine FAGE accompagnée de 2 autres collègues  
Anne Charlotte CORNETTE et Marilyn FARSAT

## SO'LEIL, le nouveau bar – restaurant de la plage de Sault



Bertrand GODIGNON et Aurore SABATIER ont repris le bar – restaurant de la plage de l'étang de Sault avec un bail de 5 ans signé avec Montluçon Communauté.

Ouvert depuis le 15 juin, et après avoir pris ses marques, l'équipe du SO'LEIL vous accueille tous les jours de 10h à minuit et 1 heure du matin les week-ends. SO'LEIL proposera des concerts les samedis soir.

Le service est en continu toute la journée, vous pouvez déjeuner, diner, déguster une planche à l'apéritif ou simplement boire un verre et manger une crêpe en terrasse, par exemple.

Même si l'étang de Sault est vide il y a toujours du monde et ce nouveau bar – restaurant constitue un atout supplémentaire pour accueillir les habitants de l'agglomération et au-delà, ainsi que les touristes de passage.

### La salle de yoga SAMSARA ouvre ses portes.

Belle nouvelle pour la commune : une salle de yoga ouvrira ses portes à la rentrée de septembre, dans le bourg en face de la pharmacie, portée par une équipe d'enseignants passionnés, formés et certifiés. Ce projet, ancré dans une démarche de transmission bienveillante et accessible à tous, vise à offrir un espace de bien-être, de recentrage et de vitalité.

Les portes ouvertes auront lieu du 25 août au 7 septembre. Ce sera l'occasion de découvrir la salle, de rencontrer les enseignants et de tester les différentes pratiques proposées (cours gratuits). La rentrée se fera dès le lundi 8 septembre. Toute l'année, vous pourrez ensuite profiter de cours collectifs en semaine et d'ateliers/ stages le week-end, quel que soit votre âge ou condition physique :

- Pratique douce : yoga de l'énergie, yoga restauratif et nidra
- Pratique intermédiaire : hatha yoga, vinyasa et pilates

Que vous soyez débutant ou pratiquant régulier, vous trouverez une formule adaptée à vos besoins et à votre rythme : abonnement annuel, carte de dix cours ou cours à l'unité.

Renseignement et inscription : 06.95.23.42.24

<https://samsara-yoga.fr> ou sur les réseaux sociaux



### Spectacle Semaine Bleue

Comme chaque année, dans le cadre de la semaine bleue, le CCAS de PREMILHAT organise, à la salle des fêtes, mercredi 15 octobre à 15H, un spectacle de ventriloquie et magie humoristique participative pour tous (scène et salle) « le Casting du ventriloque » présenté par Stéphane Bontemps. Réservez cette date dans votre agenda.

A très bientôt.



Nous vous informons que la Mairie sera exceptionnellement fermée les samedis :

9 - 16 et 23 Août

### Installation de bacs pour les bio déchets

Le SICTOM a installé, depuis plusieurs mois, 2 bacs pour les bio déchets. ils sont installés sur la place Saint-Blaise à Sault et sur le parking de la salle de sport dans le bourg.

Récemment 4 autres bacs pour les bio déchets ont été installés par le SICTOM.

- Vers l'air de jeux à Ouches
- Début de la rue de la Peille pour le secteur l'Hermitage - La Peille - Les Bosquets
- Sur le parking en bas de la rue du Petit Moulin (Enseigne 03)
- Parking service technique (Bourg)

Ces bio bacs viennent compléter l'ensemble des équipements et services mis en place par le SICTOM : Bacs verts et jaunes - Déchetterie - Bio bacs pour les bio déchets - Composteurs...

- 16 juillet : Commémoration camps des textiles
- 13 Août : Don du Sang : Collecte de sang à la salle des fêtes
- 15 Août : Cérémonie Carrière des grises
- 27/28 Septembre : LSD : Salon création artisanales et marché du terroir / salle des fêtes
- 30 Septembre : Conservatoire de Montluçon : Concert à la salle des fêtes
- 2 Octobre : Montluçon Communauté : Dire Lire et Conter à la salle des fêtes
- 11 Octobre : Comité de Jumelage : Bal Trad à la salle des fêtes
- 18 et 19 Octobre : Club Canin Bourbonnais : Concours Canin à la salle des fêtes
- 26 Octobre : Amicale de Sault : Fête de la Pomme à la salle des fêtes

